

Reunión General de Padres y Apoderados.

Asistencia

22/04/2010

Marlen Cesán	Mayte Cesán
Maria Santander	Santander
Virginia Morales	Virginia Morales P.
Carmen Rubio	Teresa Rubio G
Daniels Silva	Daniels Silva
Bernardita González	Bernardita G P
Linz Vilenzuela	
M. Ines Ozario	M. Ines Ozario H.
Elsa Cornejo	Elsa Cornejo
Victoriz Santander	Victoriz Santander
Arnoldo	Arnoldo
Elvira Fernández	Elvira Fernández
Quenya Bustamante	
Francisco	
Leonis Donoso	Leonis Donoso O
Dina Valenzuela	Dina Valenzuela
Veronica Atencio	Veronica Atencio
Nely Casas	Elaea Rubio G

1.- Balance año 2009 la tesorera nos informó que el año culminó con un fondo de \$129.906.

2.- Planificación año 2010, el propósito es hacer el cierre peninsular de la Esowels, para ello se intentará recaudar fondos a través de la ley de donaciones, presentando a los padres y apoderados por el centro general.

3.- Dando a la baja insistencia de los apoderados se propuso renovar el reglamento interno de las Esowels ya que en él no se estipula que se puedan cobrar una aportación a los apoderados que no asisten a reunión General, cumpliendo así este mismo

y dejando la posibilidad abierta.

4.- Se dio a conocer las gestiones hechas por la dirección a principio de año, estas consistían en ocupar la sede y la casa de profesores para los niños que los correspondían las salas afectadas por el terremoto. El director nos explicó que esto no se llevó a cabo dando a que tuvieron el acuerdo con el concejo de profesores que se podía ocupar la biblioteca y la sala que correspondía a la biblioteca antigua. Además el comedor que no estaba en condiciones óptimas para ocuparlo por lo frizado que quedó, se seguirá utilizando por cursos de 5° a 8° ya que estos cursos son más rápidos para actuar en caso necesario.

Los demás cursos almacenan en la sala que le corresponde a cada uno.

Un apoderado preguntó por el curso de 5° básico ellos son 19 niños y están asimilados en su sala por que es muy chico estos no tendrán la posibilidad de cambiárselas de lugar?

El director nos cuenta que no se puede cambiar por la sala de los cursos chicos por que son los que tienen menor reacción y no hay otra posibilidad.

5.- El señor alcalde envió a don Bartolomé y a que el no pudo asistir, el nos cuenta que el tiempo de postulación para la reconstrucción de las escuelas fue muy corto y que tuvieron la suerte de alcanzar a hacerlo.

Este proyecto está aprobado pero es lidiando a causa de los dineros que se pueden optar. Este consiste en arreglo de salas de 3° y 4° , demolición y reposición del comedor pasillo sala de

Kinder y grietas de la sala de computación.

Tambien hay que reparar los bips de las entradas en el pabellón nuevo.

Algunos recursos se utilizaron en terminaciones y sistemas eléctricos.

¿Cuanto tiempo falta para comenzar el proyecto?

La licitación comienza en 2 semanas a partir del lunes proximo.

¿Quién es el encargado de fiscalizar la construcción? La dirección de obras del municipio y luego la contraloría y el ministerio de educación.

¿Por qué la construcción anterior duró tan poco tiempo? por que el terreno no es el óptimo y además los materiales no eran los adecuados por lo tanto en la próxima etapa se utilizarán materiales más livianos y resistentes para dar mayor durabilidad.

La garantía hay 3 boletas de cumplimiento de seguridad y durabilidad.

6.- Se tomó acuerdo con los asesores que sustituirá el cargo de secretaria la señora María Santander, primera encargada de finanzas pues que la señora Carolina Popo presentó su renuncia debido a que se fue a vivir a otro pueblo y por tanto se cambió de colegio.

Tomando en consideración el artículo 22 de los estatutos a la mitad mayoría lo cual no cumple voluntariamente dando a problemas personales.

Para lo cual asistió como ministro de finanzas don ~~Edmundo~~ Salazar administrador municipal Simeón LITUECHE



Presidente
15/11/2012

María S
43062
11980748-K